

EL ATENEO PRESENTA “ME LLAMARAN SUBVERSIVO”

Velada poético musical con Pedro Casaldaliga

Madrid 7 de febrero

El Ateneo de Madrid y la ONG Tierra sin Males con el grupo musical “Poesía Necesaria” presentan el viernes día 9 a las 8 de la tarde en el Salón de Actos del ATENEO “ME LLAMARAN SUBVERSIVO”.

El espectáculo ofrece 24 de los mejores poemas de Pedro Casaldaliga, Presidente de Honor de Tierra sin Males, en los que el poeta denuncia, canta y grita su indignación ante las injusticias que se comenten a las personas más vulnerables en el Mato Grosso brasileño, en África y en diversas partes del mundo: los indígenas, el pueblo negro, la mujer marginada, los campesinos....

Manuel Madrid ha musicalizado la mitad de ellos que son interpretados por él mismo y Nestor Paz a la guitarra y al violonchelo respectivamente.

Los otros 12 poemas son recitados por las incomparables voces de Francisco Parra y Susana Gómez con guión de Eduardo Lallana.

Los poemas cantados y recitados están organizados mostrando las grandes causas por las que ha dado su vida Casaldaliga, transmitiéndonos también su espiritualidad liberadora, sus valores y su profunda esperanza. Tierra sin Males ha colaborado con las causas de Casaldaliga desde su fundación y ha recuperado varias de sus obras, entre otras la Cantata de la Tierra sin Males, el Musical Quilombos, y ahora esta antología poética, ofreciéndolas a la sociedad española.

“Me llamaran subversivo

Y yo les diré lo soy.

Con mi pueblo en lucha vivo,

Con mi pueblo en marcha voy.

P. Casaldaliga

Mas información: Eduardo Lallana. Tf 699 43 03 94.